

Coup de cœur



Il a une fois relaté ses débuts en montagne et la chance d'avoir pu y côtoyer des alpinistes qui partageaient leur passion.

C'est peu dire qu'il a gagné en expérience depuis. De sorties en sorties et de formations en formations, il a passé toutes les certifications de moniteur du CAS pour devenir un chef de courses compétent et apprécié, tant en été qu'en hiver. Il aime cette montagne qui permet tant de rencontres enrichissantes et différentes.

Je dirais aussi qu'il a la formation dans le sang. Se remettre en question est quasiment un principe, la sécurité incontournable et apprendre de ses erreurs primordial. Et maintenant c'est lui qui occupe cette place du montagnard qu'on écoute et qui fait découvrir l'alpinisme à nos membres, les fait progresser et se perfectionner jusqu'à ce qu'ils et elles puissent prendre la tête d'une cordée.

Il a fait la paire pendant des années avec un binôme très complice ce qui leur a même valu un surnom. Ensemble ils ont choyé nos chef-fes de courses comme pas deux, et je dirais même plus. Il avait rendu son tablier il y a peu, mais il n'a pas hésité à reprendre du service et des responsabilités lorsqu'on est venu le chercher à nouveau et les initiatives fusent.

Je pense qu'il n'y plus d'équivoque et pour celles et ceux qui ne l'aurait pas encore connu ou reconnu, je salue et je remercie ici notre coup de cœur, **Roland Charrière**, d'un coup de chapeau.